Sección: **ECONOMÍA**Difusión: **4049**

Página: **19**

AlQB permite a los universitarios realizar prácticas en sus empresas

Gracias al convenio firmado con la UHU en el Campus de La Merced

ALBERTO CAMACHO I HUELVA

La 'Cátedra AlQB', nombre que recibe dicho convenio, servirá de ayuda para los estudiantes de la Universidad de Huelva en los ámbitos económico, químico y empresarial, entre otros, en la realización de sus prácticas.

El Campus universitario de La Merced volvió a ser testigo de la firma del convenio que se viene llevando a cabo en los últimos años entre la Universidad de Huelva y la Asociación de Industrias Básicas y Químicas de Huelva (AIQB), en un acto al que asistió el rector de la UHU, Francisco José Martínez, explicando que estas ayudas se pueden englobar en dos tipos: una colaboración marco y otra colaboración más específica.

La primera permitirá "promover la investigación, el desarrollo tecnológico y la innovación en la estrecha relación entre empresas y universidad", asegurando además, que la Universidad de Huelva "es de las pocas orientada hacia las empresas, consiguiendo que los alumnos puedan

realizar prácticas en empresas de este tipo, en distintos ámbitos como el químico o el económico".

De forma más específica, la Cátedra AIQB procederá al desarrollo de su programa de actividades en el que destacan convocatorias de ayuda para la estancia de profesores en proyectos de investigación; entrega de Premios de Investigación a los Mejores Investigadores del área de Ciencia y Tecnología y de la Humanística Social; convocatoria de Premios a las mejores Tesis Doctorales en el área Científico-Teconológica, así como una convocatoria de ayudas al estudio para alumnos de nuevo ingreso en estudios de ámbito químico.

Por su parte, el presidente de AIQB, Gerardo Rojas, explicó que el convenio se realiza "por vocación y también por interés, ya que estas colaboraciones son soluciones para ambas partes". Asimismo, el rector habló sobre la financiación de distintos programas dirigidos a la investigación, jornadas, congresos, publicaciones científicas o actividades culturales.



TRATO HECHO. Momento de la firma entre el rector de la UHU y el presidente de la AIQB en La Merced.

Investigación. Tendrá una doble vertiente

Los proyectos de investigación tendrán dos objetivos diferentes: por un lado, se financiará y promoverá la estancia de profesores de la Universidad de Huelva en otras universidades, donde podrán llevar a cabo diferentes proyectos de investigación en lugares del extranjero, como ocurrió el año pasado, cuando fueron enviados a universidades de Chile, Lisboa e Inglaterra. Además, la 'Cátedra AIQB' hará la labor de vehículo entre las diferentes empresas que la componen y el sistema de investigación universitario.

Medio ambiente. Acuerdo importante

Otro de los temas que toman importancia con este acuerdo alcanzado entre la Universidad de Huelva y la Asociación de Industrias Químicas y Básicas es fomentar la mejora medioambiental. Todo esto se llevará a cabo con la financiación de proyectos relacionados con la eliminación de CO2, el uso de diversas microalgas como carburantes, eliminación de lodo y de los diferentes subproductos que ensucian las zonas verdes, así como la limpieza de metales en las aguas de los ríos, entre otras medidas.



La firma de convenios entre la UHU y AlQB no es algo nuevo, ya que es un acto que viene realizándose desde hace cuatro años, siendo un proyecto "avalado por la calidad y la continuidad", según dijo Gerardo Rojas durante la firma.